



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y Pueblo venezolano, se llenan de júbilo por la celebración del 34° aniversario del Establecimiento de Relaciones Diplomáticas entre Venezuela y San Cristóbal y Nieves.

El 31 de octubre de 1983, nuestros países sellaron de forma oficial el inicio de las relaciones diplomáticas, hoy a 34 años la República Bolivariana y su pueblo celebran ese largo recorrido entre las dificultades y las grandes proezas por las que nos ha tocado transitar, con base en principios que solidifican las relaciones de amistad y cooperación, destacando, la solidaridad, el respeto mutuo, y la soberanía.

La República Bolivariana de Venezuela ratifica su voluntad en seguir consolidando los grandes lazos de amistad y trabajando para profundizar la cooperación en todos los ámbitos, especialmente a través de Petrocaribe y de la Alianza Bolivariana para los Pueblos (ALBA-TCP) sustentados en la Diplomacia Bolivariana de Paz, y en beneficio de dos pueblos hermanos.

Caracas, 31 de octubre de 2017